

PROVINCIA | Sucesos

Fallece un hombre en un incendio de vivienda en Luque

La víctima fue localizada en una habitación de la casa siniestrada

Redacción

Lunes 1 de marzo de 2021 - 12:11



Un hombre ha fallecido este domingo al producirse un incendio en su vivienda en la localidad cordobesa de Luque, según informa Emergencias 112 Andalucía, servicio adscrito a la Consejería de la Presidencia, Administración Pública e Interior de la Junta.

El incendio se declaró minutos antes del mediodía en una casa en la calle Alta, en el número 79. Hasta el lugar se desplazaron los Bomberos de Baena, Policía Local de Luque, Guardia Civil y

la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias EPES.

Una vez en el lugar, procedieron a la extinción del fuego que afectó al domicilio y que ha acabado con la vida de una persona que fue hallada en una de las habitaciones de la vivienda siniestrada, según han confirmado los Bomberos.

Las llamas afectaron también a la cocina, una habitación y la planta alta de la casa. Por el momento, no se han podido determinar las causas que han motivado el incendio cuya investigación queda al cargo de la policía judicial.